



## Championnat de France : les performances des filles

publié le 09/01/2010 - mis à jour le 22/09/2010

### Descriptif :



Les choses sérieuses commencent samedi matin. Malgré la neige et le froid ambiant, il faut tout donner.

Après une bonne nuit de repos, les choses sérieuses ont commencé ce samedi matin. C'est pourtant dans le froid et sous la neige que Clermont Ferrand s'est réveillé.

Pas de chance pour notre équipe, les filles doivent concourir à 9h du matin ! Et l'information n'ayant pas été très clair de la part d'un organisateur, c'est un peu dans la précipitation que nos 4 athlètes ont du se préparer.

Le bilan n'est pas mauvais mais il aurait pu être meilleur avec un échauffement plus important.

A la longueur, Laura passe 4,24m (25pts), Hélène 4,30 (25 pts) et Louise 4,37m (26pts).

A la hauteur Charline passe une barre à 1,39m ce qui lui rapporte 26pts.

### Portfolio



Académie  
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.